
第  ４２６  号 

令和５年１０月３１日 

丹波篠山市教育長 様 

丹波篠山市立多紀小学校 校長 松笠勝也 

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第 ３ 回 多紀小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 

（１）開催日時 令和５年１０月２６日(木)  １０時３５分～１２時３０分 

（２）開催場所  多紀小学校体育館ミーティングルーム 

２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  

 

 

 

 

 

藤田 福夫 大芋 地 区 自 治 会 長 会 会 長   欠 瀬戸 大喜 地域おこし協力員 ○ 

辻井 昭文 村雲 地 区 自 治 会 長 会 代 表   ○ 粟野あさ子 多紀支部主任児童委員 ○ 

青木 恵由 福住 地 区 自 治 会 長 会 会 長 欠 藤井 葉子 学校経験者 ○ 

森田 一平 ＰＴＡ会長 ○ 松笠 勝也 校長 ○ 

澤 美由紀 ＰＴＡ副会長 欠 細見 泰弘 教頭 ○ 

山田 健太 ＰＴＡ副会長 ○ 村岡 浩子 主幹教諭 欠 

細山 敦史 多 紀 っ 子 応 援 隊 コ ー デ ィ ネ ー タ ー ○ 河南 成浩 主幹教諭 欠 

３ 傍聴人数 （０）名 

４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 

（１）３校時の授業を参観し、子どもたちの様子や学習環境の意見交流を行った。【公開】 

  ・授業の中で、子どもたちが積極的に発言しており、学びに対する意欲を感じた。 

  ・子ども同士の対話もあり、どこがどうわからないのかをしっかり言えるようになって

きている。 

  ・いろいろな学年の授業を見たが、全体的に落ち着いて学習できていた。 

  ・６年生は、２グループに分かれていたが、それぞれのグループでよい学びができてい

た。個に応じたグループ分けができていたのだろうと感じた。 

   ・あいさつもしっかりとでき、日頃の成果が現れていた。 

 （２）２つのグループに分かれて、学校と地域・ＰＴＡの協働した取組を行った。【公開】 

   ①コミュニティスクール通信第２号の作成に向けて 

    ・内容（学校・ＰＴＡ・運営委員会の取組） 

・通信デザイン  ・掲載写真  ・次回委員会までの活動確認 

   ②多紀地区人材バンクの作成について 

    ・テーマ（地域の達人） ・情報収集状況の確認  ・次回委員会までの活動確認 

５ 会議資料の名称 

・第３回学校運営協議会次第  ・第３回多紀小学校運営協議会資料 

６ 今後の予定及び方向性 

  ・第４回学校運営協議会（２月） 

学校評価意見交流・集約  令和５年度の活動のまとめ 

７ 次回開催予定 

 （１）開催日時 令和６年２月１５日（木）１９時００分 ～２０時３０分 

  （２）開催場所 多紀小学校ランチルーム 



  


